

Liebe Tennisler,

aufgrund der aktuellen Entwicklungen im Zusammenhang mit Covid-19 wird, gemäß Beschluss vom 28.10.2020 seitens Regierung, der Spielbetrieb in allen Sportstätten bis auf Weiteres eingestellt. Bis Sonntag (01.11.2020) nehmen wir noch alles mit, dann ist demnach leider auch die gesamte Pockinger Tennisanlage vorerst von 02.11.2020 bis 30.11.2020 (jeweils einschließlich) fix gesperrt. Der komplette Spielbetrieb entfällt (Trainings, Abos, Freies Spiel & Squash), ebenso alle Winterrundenspiele sowie der Schließdienst in diesem Zeitraum. Ausfälle bereits bezahlter Stunden (Trainings und Abos) werden gut geschrieben und hinten angehängt bzw. für Sommer oder Winter 2021 angerechnet. Die Weihnachtspause (21.12.2020 - 10.01.2021, jeweils einschließlich) bleibt, unabhängig von den weiteren Entwicklungen, aus verschiedenen Gründen in jedem Fall bestehen und wird nicht als Puffer herangezogen. Sobald es verbindliche Neuigkeiten zum weiteren Verlauf des Winterhalbjahres gibt, erfolgt Publikation auf den üblichen Kanälen (Message, Homepage, Facebook), voraussichtlich in den letzten Novembertagen. Vielen Dank für Euer Verständnis. Bleibt oder werdet gesund!

Die Vorstandschaft der Abteilung Tennis